



Stage 3ème : plateforme en ligne Conseil départemental 79

publié le 22/09/2022

Mesdames, Messieurs,

Le Département des Deux-Sèvres a lancé hier, mercredi 21 septembre 2022, une plateforme internet afin d'aider les élèves de 3ème qui auraient des difficultés à trouver un stage d'observation en entreprise :

<https://stages-deux-sevres.fr> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.